

Procès-verbal Assemblée Générale Ordinaire

Mardi 26 mars 2024

Le président, Richard Weibel, ouvre la séance à 19 h.

Etaient présents 127 personnes et 33 représentées, soit un total de 140 membres.

Accueil :

Le président Richard WEIBEL accueille avec plaisir l'ensemble des personnes présentes pour cette 15^{ème} AG en sa présidence. Il souhaite à toutes et tous une très cordiale bienvenue. Il salue et remercie en particulier : **Séverine Frommweiler**, adjointe au maire et présidente de l'Office des Sports et Loisirs, **Françoise Delcamp**, adjointe au maire et présidente de l'Office du Tourisme, **Mireille Weber**, directrice de l'Office du Tourisme, **Marc Ephretikhine**, Président du Souvenir Français

Il tient à excuser : **Claude Sturni**, Maire de Haguenau, **Dimitri Mathiot**, Directeur des Musées et des Archives et **Vincent Lehoux**, adjoint au Maire chargé de la culture

Sont également excusés : **Madeline Hammer**, responsable des conférences ainsi que **Cyril North**, secrétaire et responsable des relations extérieures et des salons.

Avant de démarrer cette AGO, Richard WEIBEL propose de dédier une pensée toute particulière à notre ami et « haguénologue » **André Wagner**, qui était notre membre d'honneur et qui nous a quittés en fin d'année dernière.

Rapport moral

Richard WEIBEL rappelle avec fierté que la SHAH est la plus grande association non sportive de Haguenau. L'effectif est de l'ordre de 350 membres. 35 nouveaux membres ont adhéré à notre association, 14 hommes et 21 femmes. C'est probablement la plus belle preuve du rayonnement de cette association.

Ce résultat est le travail de toute une équipe qui tout au long de l'année travaille souvent dans l'ombre pour donner la plus grande satisfaction à nos membres.

Au cours de l'année, 8 à 10 réunions de comité ont eu lieu, principalement par visioconférence. Par ailleurs de très nombreuses réunions de divers groupes de travail, de projets, d'études se rencontrent en présentiel ou en visioconférence pour travailler sur un thème donné.

La philosophie de travail est simple :

- Tous au travail, chacun dans son domaine de responsabilité
- Travail pour l'intérêt général dont l'objectif est de répondre à vos souhaits
- Travail sérieux sans trop se prendre au sérieux
- Être professionnel sans être académique
- On partage et chacun donne ses avis
- On décide tous ensemble et on applique ensemble

Par ailleurs, nous travaillons et progressons régulièrement avec nos partenaires : la Ville, l'Office du Tourisme, l'OSL, les institutionnels, les imprimeurs, les libraires, les autres SHA de la région, la fédération. C'est ensemble et mutuellement que nous progressons.

Dernier point à soulever :

Cette année nous n'avons pas d'élection au sein du comité de direction. Cependant deux à trois membres ont déjà prévenu, qu'après de longues années de bons et loyaux services, ils aimeraient « lever le pied ». Il s'agira de ce fait de construire une transition programmée et adaptée pour que notre association continue à vivre et à croître dans le futur.

Le président laisse ensuite la parole à Françoise Delcamp, une de nos partenaires essentiels et avec qui nous travaillons en étroite collaboration. Celle-ci remercie vivement la Société d'Histoire et d'Archéologie de Haguenau pour le travail accompli par son Président, les guides et l'ensemble des personnes qui œuvrent de près ou de loin au rayonnement de la ville de Haguenau.

Ordre du jour

Le président présente le projet d'ordre du jour de cette AGO qui a été adressé à tous les membres avec la convocation.

Cet ordre du jour a été adopté à l'unanimité des membres présents et représentés.

Lecture et adoption du PV de l'AGO 2023

Le président rappelle que le PV de l'AGO a été adressé à tous les membres, et qu'il retrace les divers points abordés. S'il y a des questions, les membres peuvent s'adresser au secrétaire de l'association, Cyril North.

Ce projet de PV a été adopté à l'unanimité des membres présents et représentés.

Bilan financier de l'exercice 2023

Jean Louis Lacombe, trésorier, présente en détail le bilan financier ainsi que la trésorerie de l'exercice 2023. Il explique que le solde négatif de 7 915,25 € apparaissant sur le compte d'exploitation est lié à la gestion du grand voyage à savoir la collecte des paiements qui se fait sur l'année N alors que la dépense se situe sur l'année N+1. Au vu des chiffres présentés on peut dire que la trésorerie se porte bien.

Conformément à ce qui a été indiqué l'année dernière, l'association a fait passer ses comptes au Crédit Mutuel. Le transfert s'est très bien déroulé.

Rapports des réviseurs aux comptes.

Jean-Jacques Flickinger, au nom des réviseurs aux comptes, présente le rapport de vérification des comptes pour l'exercice 2023. Toutes les pièces justificatives ont été présentées et toutes les écritures sont conformes. Les réviseurs aux comptes concluent à la régularité des comptes et félicitent Jean-Louis Lacombe pour la bonne tenue des comptes.

Ils proposent à l'assemblée de donner quitus et décharge au trésorier pour l'exercice 2023.

Le président propose de passer au vote pour donner quitus au trésorier.

Cette résolution a été adoptée à l'unanimité des membres présents et représentés.

Elections des réviseurs aux comptes pour l'exercice 2024

Jean Pierrez, Monique Metzger et Jean Jacques Flickinger représentent leur candidature respective pour l'exercice à venir.

Ils sont tous trois élus à l'unanimité par les membres présents et représentés.

Budget prévisionnel 2024

Jean Louis Lacombe, trésorier, propose un budget prévisionnel pour l'année 2024. Les charges sont estimées à -72 850 € et les produits à 72 350 € ce qui nous amène à un résultat négatif estimé à -500 €. Richard WEIBEL rappelle que la prudence reste de mise dans cet exercice.

Cette proposition de budget a été adoptée à l'unanimité des membres présents et représentés.

Cotisation 2024/2025

Le président Richard Weibel présente les montants des cotisations, et la proposition pour l'année à venir : Couple 30 euros, personne seule 20 euros, Jeune ou étudiant 10 euros

La 1^{ère} adhésion est maintenue avec 50 % de réduction

Cette résolution a été adoptée à l'unanimité des membres présents et représentés.

Bilan des activités 2023

Bilan des conférences : plus de 700 participants ont été accueillis. Les thèmes présentés sont toujours très variés et en lien avec l'histoire.

Bilan des voyages par Monique Bahl : 327 personnes ont participé aux différentes sorties organisées :

Bilan des guidages par Marthe Stieffel qui rappelle aussi 1 243 personnes ont été guidées par les guides bénévoles de la SHAH en 2023. A noter que les audioguides ont été remplacés en partenariat avec l'OT. Par ailleurs, un changement est intervenu en ce qui concerne les guides. En effet l'Office de Tourisme fait désormais appel à des guides certifiés pour les guidages classiques « Tour de ville ». Cependant les guides bénévoles de la SHAH continuent d'assurer les guidages sur les sujets d'animation de la ville, les Estivales du vendredi.

Par ailleurs, il est à noter qu'une semaine sur deux, un guide de la SHAH rédige un article pour les DNA sur un sujet donné et relatif à la ville de Haguenau.

Ses remerciements vont à l'équipe de l'Office de Tourisme ainsi qu'aux guides bénévoles de la SHAH pour leur grande implication.

Projet d'activités 2024/2025

Richard Weibel présente aux membres présents le programme des activités 2024. Ce programme peut être consulté sur le site de la SHAH.

- Des sorties d'une demi-journée ou d'une journée
- Des Conférences
- Une escapade à Paris Sud
- Des guidages
- Le Salon des Artistes 2024

Richard Weibel annonce également que le centenaire de la libération de Haguenau fera l'objet en fin d'année d'une grande manifestation sur la libération de Haguenau. En parallèle, avec Bertrand Merle nous travaillons également sur un annuaire relatant le portait et le parcours des 24 Médaillés de la Résistance, hommes et femmes nés à Haguenau.

Points divers

Richard Weibel remercie tous les partenaires de l'association, les membres, les membres du comité, les guides et les personnes ressources pour le travail effectué tout au long de l'année.

La réunion est clôturée par le président à 20h05

Le président : Richard Weibel

Le secrétaire :